

» PRESSE NATIONALE

Politique 

L'INTELLIGENT

DÉCÈS DU PRÉSIDENT BÉDIÉ : LE PRÉSIDENT OUATTARA SALUE LA MÉMOIRE D'UN GRAND HOMME D'ÉTAT

Dans un communiqué de la Présidence de la République au lendemain du décès du Président Bédié, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a salué, le 02 août 2023, la mémoire d'un grand homme d'État qui avait un profond amour pour son pays. "Je rends hommage à mon aîné, le Président Henri Konan Bédié, grand serviteur de l'État, personnalité politique de premier rang et fidèle compagnon du Président Félix Houphouët-Boigny qui a apporté une grande contribution au développement de notre pays", rapporte le communiqué de la Présidence de la République.

L'inter

DÉCÈS DU PRÉSIDENT HENRI KONAN BÉDIÉ : UN DEUIL NATIONAL DE 10 JOURS DÉCRÉTÉ

L'annonce était attendue eu égard aux hautes fonctions occupées par Henri Konan Bédié. Elle est tombée, mercredi 02 août 2023, dans le courant de la journée. Le Président de la République, Alassane Ouattara, a signé un décret instituant un deuil national de dix (10) jours. L'information a fait l'objet d'un communiqué de la part de la Présidence ivoirienne. "Le Président de la République Alassane Ouattara a procédé, ce mercredi 2 août 2023, à la signature d'un décret instituant un deuil national de 10 jours, du mercredi 2 au vendredi 11 août 2023", mentionne le texte.

L'inter

SITUATION SÉCURITAIRE EN CÔTE D'IVOIRE, COUP D'ÉTAT AU NIGER : LE POINT DÉTAILLÉ DE LA RÉUNION DU CNS

Une réunion du Conseil national de sécurité (CNS) s'est tenue, ce mercredi 2 août 2023, au Palais de la Présidence de la République, sous la présidence de Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara, Président de la République. A l'entame de la réunion, une minute de silence a été observée, à la demande du Chef de l'État qui, par la suite, a rendu un vibrant hommage à l'ancien Président de la République, Henri Konan Bédié, décédé le mardi 1er août 2023. Concernant l'ordre du jour de la rencontre, deux points ont été abordés : la situation sécuritaire générale et la situation politique au Niger.

LE PRÉSIDENT HENRI KONAN BÉDIÉ N'EST PLUS / PATRICK ACHI, PREMIER MINISTRE : "NOTRE NATION ET TOUS SES ENFANTS SE SOUVIENDRONT DE LUI"

"Le Président Henri Konan Bédié s'en est allé. Jour de deuil, la Côte d'Ivoire se recueille. Notre nation et tous ses enfants se souviendront de lui. Pensées et sincères condoléances à sa famille et à ses proches dans l'épreuve", a déclaré le Premier Ministre Patrick Achi.

CONSEIL SUPÉRIEUR DE LA MAGISTRATURE : MAMADOU KONÉ ANNONCE DES ASSISES

Mamadou Koné a annoncé la tenue des assises pour déterminer une feuille de route du Conseil supérieur de la magistrature. Mamadou Koné a en effet reçu les charges du président du Conseil supérieur de la magistrature de son prédécesseur, Chantal Nanaba Camara, à Abidjan-Cocody, mercredi 2 août 2023. "Dès que les circonstances le permettront, et en liaison avec la Chancellerie, j'organiserai avec votre précieux concours, des assises pour déterminer une feuille de route du Conseil supérieur de la magistrature et, pourquoi pas, de la magistrature tout court", a annoncé Mamadou Koné à cette occasion.

Economie ↪

L'INAUGURATION DU PONT PLATEAU-COCODY ET LA JOURNÉE NATIONALE DE L'EXCELLENCE REPORTÉES À UNE DATE ULTÉRIEURE

La Direction générale du protocole d'État porte à la connaissance des Corps constitués, qu'en raison de la période de deuil décrétée suite au décès survenu, mardi 1er août 2023, à Abidjan, de S.E.M. Henri Konan Bédié, ancien Président de la République, les cérémonies d'inauguration du pont reliant les communes du Plateau et de Cocody, ainsi que la célébration de la Journée nationale de l'excellence sont reportées à une date ultérieure.

OPÉRATIONNALISATION DU COMITÉ NATIONAL DE DIGITALISATION : LA DIRECTRICE DES OPÉRATIONS DE LA BANQUE MONDIALE CHEZ LE MINISTRE AMADOU COULIBALY

La nouvelle directrice des opérations de la Banque mondiale (Bm) en Côte d'Ivoire, Marie-Chantal Uwanyiligira, a été reçue en audience, le mardi 1er août 2023, par le ministre de la Communication et de l'Économie numérique, porte-parole du Gouvernement, Amadou Coulibaly, à son cabinet, au Plateau.

Société ↪

CHU DE TREICHVILLE / SERVICE OPHTALMOLOGIQUE : PIERRE DIMBA RENFORCE LA CAPACITÉ DE PRISE EN CHARGE

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la CMU, Pierre Dimba, vient de joindre l'acte à la parole. En visite au service d'ophtalmologie du Centre hospitalier universitaire (CHU) de Treichville, il y a de cela quelques mois, ayant constaté un manque de matériel dans ce service, le ministre a pris l'engagement de pallier ce manque. Ainsi, le mercredi 2 août 2023, il a procédé à la remise de matériels ophtalmologiques composés de 5 lampes à fente. "Nous continuerons, dans le cadre de l'ambition du Chef de l'État, à renforcer les capacités opérationnelles des Centres hospitaliers du pays", a-t-il déclaré.

ORIENTATION DES NOUVEAUX BACHELIERS SESSION 2023 : LES OPÉRATIONS



DÉMARRENT LE SAMEDI 5 AOÛT

Les nouveaux bacheliers de la session 2023 pourront faire leur orientation dans les universités publiques, privées et établissements d'enseignement supérieur à partir du samedi 5 août 2023. Les plateformes dédiées à cette opération seront ouvertes du 5 au 31 août prochain sur le site www.orientationsup.net. L'information a été donnée, le lundi 31 juillet dernier, par le directeur des Systèmes d'information du Ministère de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Dr Abdou Maiga, lors de l'émission "Talk" sur la chaîne de télévision privée ivoirienne Life Tv.



MARAHOUÉ : ÉPIPHANE ZORO BALLO DIT NON AU GÉNOCIDE INTELLECTUEL DANS LA RÉGION

"Nous refusons et ne voulons pas de génocide intellectuel dans la région de la Marahoué", a affirmé le ministre de la Promotion de la bonne gouvernance et de la Lutte contre la corruption, Épiphané Zoro Ballo, le samedi 28 juillet 2023, à la place Henri Konan Bédié (HKB) de Bouaflé, lors de la célébration régionale de l'excellence. Cette cérémonie, selon lui, s'inscrivait dans le cadre de la célébration de l'excellence, qui est également un facteur de développement. C'est pourquoi, toute l'assistance, mais en particulier les élèves dans leur ensemble, ont été invités à faire preuve d'abnégation et de courage.

Sport ↙



TOURNOI UFOA-B U20 / DANHO PAULIN AUX ÉLÉPHANTEAUX APRÈS LEUR SACRE : "VOUS VENEZ DE METTRE LA PRESSION SUR VOS AÎNÉS"

La Côte d'Ivoire a abrité, du 7 au 12 juillet dernier, la deuxième édition du tournoi UFOA-B au stade Robert Champroux de Marcory. A domicile, les Éléphanteaux U20 n'ont pas déçu. Les jeunes pachydermes ont remporté la compétition pour le grand bonheur des Ivoiriens. Fier de la performance des Éléphanteaux U20, le ministre des Sports, Danho Paulin, a tenu à les recevoir, hier mercredi 2 août, afin de les féliciter et les encourager à poursuivre sur cette lancée. Une victoire qui, selon le patron du sport ivoirien, doit servir d'exemple et galvaniser les Éléphants A à l'occasion de la CAN 2023 prévue du 13 janvier au 11 février prochain en Côte d'Ivoire. "Vous venez de mettre la pression sur vos aînés", a-t-il lancé.



VU SUR LE NET

Politique ↙



CÔTE D'IVOIRE / FÊTE NATIONALE SUISSE: "LES PROGRÈS ÉCONOMIQUES NE SONT POSSIBLES QUE SI LA STABILITÉ POLITIQUE RÈGNE" (DIPLOMATE)

L'ambassadeur de Suisse en Côte d'Ivoire, Anne Lugon-Moulin, a estimé, le mardi 1er Août 2023 à Abidjan, que "les progrès économiques ne sont possibles que si la stabilité politique règne". "Dieu sait si, dans cette région côtière, aux portes d'un Sahel en proie aux coups d'État militaires à répétition, la dynamique positive ivoirienne est très encourageante et mérite d'être renforcée", a dit la diplomate suisse dans une allocution prononcée à l'occasion de la célébration de la fête nationale de son pays à Abidjan. Cette fête nationale suisse qui a été organisée par l'ambassade de Suisse en Côte d'Ivoire, a réuni un parterre de personnalités, dont des membres du Gouvernement ivoirien.

Société ↙

CONGRÈS INTERNATIONAL DE LA FEMME AFRICAINE D'ABIDJAN : LA MINISTRE

La première édition du Congrès international de la femme africaine d'Abidjan (Cifaa) a eu lieu, les vendredi 28 et samedi 29 juillet, à Sofitel Hôtel Ivoire. Cet événement initié par Gouedan Fatou Diarra, présidente de l'ONG Femme d'Afrique lève-toi, a réuni des femmes venues de 7 pays d'Afrique pour des moments d'échanges et de partage d'expérience. Ce sont donc des femmes venues du Cameroun, du Mali, du Burkina Faso, de l'Angola et de bien d'autres pays qui ont effectué le déplacement à Abidjan pour prendre part à ce congrès, qui s'est déroulé autour du thème : "La femme africaine face au défi des NTIC, des assurances et du financement". L'organisation d'un tel événement a tout simplement impressionné madame la ministre de la Femme, de la Famille et de l'Enfant, Nassénéba Touré.

JOURNÉE D'EXCELLENCE À L'UNIVERSITÉ DE COCODY : LE SUPER PRIX ADAMA DIAWARA DÉCERNÉ

Jean David N'Guessan, professeur titulaire de Biochimie et de Pharmacologie à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody, est le grand lauréat de la première édition de la Journée du mérite et de l'excellence instituée au sein de cette université. Il s'est vu, en effet, décerner le super prix Béliet d'or "Adama Diawara", le 2 août, à l'amphithéâtre de l'UFR des Sciences pharmaceutiques et biologiques. Cette journée initiée par l'Université de Cocody a pour objectif de célébrer et honorer les acteurs de cette institution qui se sont distingués, sur la période 2020-2022, par leur quête de l'excellence. Le Prof. Arsène Kobéa, directeur de cabinet, représentant le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, n'a pas manqué de saluer l'institution de cette journée d'excellence.

**Restez connectés à l'actualité du gouvernement**
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels

Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

**UNE CÔTE D'IVOIRE
SOLIDAIRE**

www.gouv.ci **101**



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale